

ふくしまのくだもの体感ツアー

Welcome to FUKUSHIMA!



7月28・29日に「ふくしまのくだもの体感ツアー」が行われました。首都圏を中心とした県外の方を対象に、「いで湯とくだもの里」福島市に足を運んでいただき、果物狩りや盛夏の福島路を満喫していただくものです。このツアーは、参加者の皆さんの目で元気な福島市を見ていただこうと昨年からの実施しています。



▲地域のみなさんとの触れ合いも旅の楽しみの一つ。ラッピングバスに乗った参加者の皆さんと地元の方々

▲いよいよモモ狩り。自然と笑顔がこぼれます



▲畑には、熟したモモがいっぱい!

29日に行われたモモ狩りでは、果樹園の方に美味しいモモの見分け方を教えてもらいながら、取れたての甘くてみずみずしいモモをたくさん食べていただきました。



取れたてのモモを丸かじり!

ツアー参加者のお話

東京都
尾川 善昭さん・時子さん
凌太くん[小学1年生]

「昔、福島市に住んでいて、それ以来、たびたび福島を訪れています。今回は孫に福島の美味しいモモを食べさせてあげたいと思ってツアーに参加しました」

凌太くん:「福島のモモは甘くてとってもおいしい!」



夏のリフレッシュ体験

海・山・川でいっぱい遊んで夏休みの思い出づくり!

屋外活動が十分にできない福島市の子どもたちに、夏休みに元気いっぱい遊んで心身のリフレッシュをしておうと、昨年に引き続き7月22日から8月25日まで、いわき・南会津・那須・佐渡・夕張の5コース(計28班)で開催。3,138人が参加しました。



那須

▲みんなでおいしい昼食作り!



佐渡

▲海風を受けながらのたらい舟体験



みんなで力を合わせて頑張ろう!

川に入って魚のつかみ捕り



南会津

みんなと一緒に楽しくね!



木のオモちゃを手作りました!

子どもたちが伸び伸びして、すごく楽しそうでした。短い時間でしたが、みんな個性的で元気いっぱいとても仲良くなることができました。子どもたちの思考や行動が控えめにならないためにも、とても意味のある事業だと思います。これからも継続してほしいですね。



ボランティアとして参加した
佐藤 かおりさん
[福島大学 4年生]